

Poetisa cubana Nancy Morejón en EEUU para conferencia internacional

Image not found or type unknown



Morejón ha enriquecido la llamada poesía negra. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 5 abr (RHC) La poetisa cubana Nancy Morejón, Premio Nacional de Literatura 2001, viajó a Estados Unidos para asistir a la conferencia internacional Legados Afrocubanos en la Universidad de Misuri.

Prevista del 10 al 12 de abril, el programa de la conferencia incluye presentaciones académicas, mesas redondas de artistas, exhibiciones de artes visuales, presentaciones en vivo y proyecciones de documentales.

Expertos académicos y artistas cubanos contemporáneos brindarán inspiración y conocimientos sobre las intersecciones de Artes, culturas y tradiciones religiosas afrocubanas, según detalla la convocatoria del evento interdisciplinario que examinará las culturas expresivas afrocubanas, desde la década de 1960 del pasado siglo.

Seguidora en lo poético, y admiradora también del Poeta Nacional Nicolás Guillén, Morejón ha enriquecido la llamada poesía negra, aunque su obra va más allá.

Así lo evidencian sus versos en los que escudriña la vida cotidiana de su Habana natal (7 de agosto de 1944) y en el proceso revolucionario en Cuba, sin olvidar en su quehacer literario la fusión de la poesía con otras artes.

A la conferencia también están invitados el aclamado pianista y compositor de origen cubano Arturo O'Farrill; Juan Roberto Diago, artista multimedia; Román Díaz, percusionista y compositor; Monse Duany, actriz, y el fotógrafo René Peña. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/351475-poetisa-cubana-nancy-morejon-en-eeuu-para-conferencia-internacional>



Radio Habana Cuba